
Pubblicizzazione  dati  –  Il
Comitato scrive al sindaco e
ai gruppi consiliari
COMITATO PER CAMPIGLIA
CAMPIGLIA MARITTIMA

Campiglia Marittima, 04- 09- 2009

Al Sindaco di Campiglia Marittima
Al Gruppo Consiliare  di “Campiglia Democratica”
Al Gruppo Consiliare del PdL
Al Gruppo Consiliare di “Comune dei cittadini “

e p.c.

All’Assessore alla Partecipazione della Regione Toscana
Al Presidente della Rete del Nuovo Municipio
Al Garante della Comunicazione della Val di Cornia

OGGETTO : Pubblicizzazione di dati

In due anni di lavoro il Comitato per Campiglia ha constatato
in più occasioni la difficoltà di venire a conoscenza di atti
amministrativi  riguardanti  progetti  di  intervento  sul
territorio sia pubblici che privati. Chiediamo per tanto che
il Comune di Campiglia metta  in rete sul proprio sito tutte
le pratiche edilizie ( DIAE, Permessi di Costruire, sanatorie,
progetti pubblici, piani attuativi sia pubblici che privati,
ecc.) che vengano presentate, provvedendo nel tempo, a mettere
in rete anche le pratiche pregresse. Quanto richiesto è stato
realizzato  da  molti  Comuni  toscani  e  permette  a  tutti  i
cittadini di conoscere facilmente ed in maniera permanente i
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processi di trasformazione del proprio territorio in tutte le
fasi  dell’iter  amministrativo.  Visto  che  il  Comune  di
Campiglia fa parte della Rete del Nuovo Municipio, riteniamo
che la nostra richiesta, volta a permettere e facilitare la
partecipazione, sarà accolta favorevolmente.

Distinti saluti

Comitato per Campiglia
Il presidente Alberto Primi

La risposta del Comune

La risposta del Comitato per Campiglia:

COMITATO PER CAMPIGLIA
57021 CAMPIGLIA MARITTIMA

Campiglia Marittima 11-10-2009

Assessorato alla Comunicazione e Innovazione

Oggetto : Pubblicazione dati –risposta a lettera prot. N.
18577

Gent. Assessore
Dr Jacopo Bertocchi,

ringrazio a nome del Comitato della sua risposta e ritengo che
il  nuovo  sito  istituzionale  ed  il  portale  G.I.S.
contribuiranno alla informazione di quanti sono interessati al
lavoro  dell’Amministrazione.  Per  quanto  riguarda  la
pubblicazione dei dati delle pratiche edilizie pubbliche e
private, intendevo chiedere quanto appunto altri Comuni fanno
già. Poiché si tratta di mettere in rete i dati dell’oggetto,
del  richiedente,  la  data  di  presentazione  e  alla  fine
dell’iter, l’esito, non mi risulta che sia una operazione
particolarmente costosa visto che state formando degli addetti
e  visto  che  questi  dati  sono  informatizzati  in  partenza.
Questo permetterebbe di conoscere le pratiche non alla fine
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dell’iter ma già alla presentazione e permetterebbe a quanti
sono diversamente abili di non essere costretti a muoversi per
consultare l’Albo Pretorio. Quanto ai dubbi di legittimità,
credo che se altri Comuni già provvedono alla pubblicazione
dei  dati  ci  siano  sufficienti  garanzie  di  non  violare  la
normativa sulla privacy.

Ringrazio dell’attenzione ed invio cordiali saluti.

Comitato per Campiglia
Il presidente Alberto Primi

 


